

Evo Morales signale que la Bolivie sera un exemple dans la lutte contre le narcotrafic



La Paz, 5 juin (RHC-PL)-Le président de la Bolivie, Evo Morales, a signalé que son pays sera un exemple dans la lutte contre le narcotrafic , sans morts, ni blessés, contrairement à ce qui se passait auparavant.

Lors des festivités pour le 44^e anniversaire de la fondation de la commune de Villa Tunari, dans la zone du Tropique de Cochabamba, il a souligné que le mouvement paysan a un rôle très important à jouer dans la lutte contre les drogues.

Le chef de l'État bolivien a indiqué que l'on doit d'abord faire respecter les dimensions établies pour les parcelles de coca, ce qui, à son avis, permettra de lutter contre le narcotrafic sans qu'il ne coûte aucune vie de producteurs ou de militaires.

Il a rappelé l'histoire de la coca dans cette nation et le travail des fédérations des producteurs de coca, mais il a fait référence à l'importance de se dédier à d'autres cultures agricoles et productions qui puissent garantir l'alimentation des familles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25083-evo-morales-signale-que-la-bolivie-sera-un-exemple-dans-la-lutte-contre-le-narcotrafic>



Radio Habana Cuba